
Практический опыт и молодежная коммуникация:
студенты-архитекторы прошли летнюю практику в
ДГТУ

Студенты  первого  курса  архитектурного  факультета,  обучающиеся  по  программе
двойных дипломов, в период с 19 июня по 1 июля проходили геодезическую практику
в Ростове-на-Дону на базе Донского государственного технического университета.

Под  руководством  Ирины  Владимировны  Корженевской,  преподавателя  кафедры
«Геодезия» дорожно-транспортного факультета ДГТУ, студенты освоили на практике
геодезические  приборы  −  теодолит  и  нивелир;  сделали  съёмку  местности  в
студенческом  парке,  почувствовав  себя  настоящими  профессионалами;  оформили
чертежи и расчеты. Ребята научились работать в команде, поддерживать друг друга
и распределять обязанности.

  

Студентка Екатерина Серикова поделилась впечатлениями от практики:

− На нашей геодезической практике я узнала, что такое теодолит и нивелир,
научилась  ими  пользоваться.  Мы  вымеряли  расстояния  между  ландшафтными
объектами  в  парке.  Определяли  углы  и  высоты  с  помощью  теодолитов  и
нивелиров. Также научились выполнять чертежи.

Также студенты отметили, что это были две недели настоящей студенческой жизни в
общежитии, посиделки по вечерам, настольные игры с однокурсниками, совместные
просмотры мультфильмов и так далее.

− В таких поездках набираешься опыта и знакомишься с новыми людьми, −
рассказали ребята.

Сопровождающий  преподаватель  −  Анна  Анатольевна  Дыкун,  ассистент  кафедры
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«Архитектурное  проектирование  и  дизайн  архитектурной  среды»  ДонНАСА,  также
отметила, что  все соскучились по очному общению и были очень рады такой
возможности.

−  Могу  сказать,  что  все  студенты  оказались  очень  интересными  людьми,
воспитанными и интеллигентными, мы многое сделали во время практики –
получили практический опыт работы с приборами, углубили полученные во время
обучения теоретические знания и, конечно, ближе познакомились, – рассказала
Анна Анатольевна.

  


